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第３８回例会報告（４月１７日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５６名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２４名

・当日出席率 ％ ・前々回修正出席率 １００％ ２２回目

＜欠席会員＞天野､檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯沼､冠､門田､小島､松木､光宗､大澤､白石､竹田､田中､吉田

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､佐伯､坂本､高木､八木

＜4/3欠席補填＞(3/21ﾗｲﾗ)飯､田中 (3/23PETS)檜垣(圭) (3/23DDTS)松木 (4/6地区協)西本､越智(務)

(4/7今治北)天野､小堀､尾越､渡辺(昜)､吉武 (4/8今治南)檜垣(巧)､飯沼､竹田 (忌引き)矢野

◇会長報告・本日は４月６日（日）に開催されました地区協議会のご報告を次年度役員の皆様にご報告

頂きます。宜しくお願い致します。

◇幹事報告・その他回覧物： 高松グリーンクラブ15周年記念事業ご案内、ボランティア情報、ロータリ

ーワールド、米山寄付金納入明細、他

◇親睦活動委員会報告・第５回今治ＲＣゴルフコンペご案内：５月25日（日）北条ＣＣにて。集合時間

10:30、スタートは10:55です。皆様のご参加をお待ちしております。

地区協議会報告 ～4月6日、高松市で開催～

◆檜垣圭之介被選会長挨拶：RIの李東建次期会長（韓国）は「夢を形に」をテーマにしています。テー

マの趣旨は、子どもに手を差し伸べようということです。前年度からの環境や水保全、保健、飢餓追放、

識字率向上などのテーマは引き続き掲げています。2670地区の豊田章二ガバナーエレクト（高松南RC）

は張り切っていまして、いろいろご意見をいただくのではないかという気がしました。ＣＬＰ（クラブ

・リーダーシップ･プラン）やロータリー財団への寄付、米山奨学会への支援、会員増強、出席率の向上

も課題です。◆クラブ奉仕/越智健司次期委員長：各RCのＣＬＰの取り組みの報告がメーンでした。丸亀

や宿毛、高知中央、高知西は取り組んでいるようです。少人数のRCはまとめてもいいのではないかとい

う話がありました。青少年関係の担当は２、３年続けたほうがいいとの意見も出ました。

◆職業奉仕/西信正男次期委員長：職業奉仕委員会の活動や広報について、事前にアンケートを取り報

告されました。どのRCも職場訪問例会をやり、四つのテストを実践しているという意見が多かったです。

職業奉仕の観点でロータリーの歴史を学習しました。◆社会奉仕/西本信保次期委員長：四国遍路を世

界遺産に提案するという話を聞きました。851カ所の世界遺産のうち半分がヨーロッパで、アジアは２割

です。日本には文化遺産11件、自然遺産３件の計14件があります。わが国の候補は32件あり、来年夏ご

ろまでには審査結果が発表されるそうです。◆国際奉仕・世界社会奉仕/村上修三世界社会奉仕次期委員

長：長期交換は８人いましたが２人ほどトラブルがありました。短期交換は６月27日到着、7月17日に出

発、送り出しは８月１日出発、８月22日に帰国します。世界社会奉仕には管井戸設置や奨学金、サイク

ロンエリアの小学校再建プロジェクト、キャンプメリーハートの寄付などがあります。

◆新世代活動・インターアクト/久米操新世代活動次期委員長：豊田次期ガバナーは子どもの活動に力を入

れたいということで、責任重大だと緊張しています。地区内のインターアクトは16校ありますが、学校

単位でなく地区内でいくつか集まって活動するのもいいのではないかと思います。ローターアクトでは

スポーツ大会などをやっていきたいということです。RYLA(ライラ)は昨年多くの子供が参加しました。

＜ゲスト＞今治こども安心パトロール隊 副会長 榊原章吾様、副会長 田中健司様

次回例会（４月２４日）

【 音楽例会 ：兵頭 満氏によるギター演奏 】

日 時 ： ２００８年４月２４日（木）１２：３０～

場 所 ： 伊予銀行５階大ホール

※昼食は１１：４５分より別室にてご用意しております。お食事をお済ませになり、大ホールへ

お越し下さい。尚、お食事はお弁当をご用意しておりますので、お持ち帰りも可能です。

※駐車場のご利用はご遠慮下さい。（御協力お願い致します。）

※ご家族、ご友人の皆様のご参加もお待ちしております。準備の都合上、参加人数を事務局まで

ご連絡下さい。

〔 献立 ： 建寿司 〕


